

## TERMINE

### Arbeitskreis Erwerbslose

■ **4. Februar, 10 Uhr**  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Arbeitskreis Schwerbehinderte

■ **5. Februar, 13 Uhr**  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Senioren-Versammlung Leonberg

■ **20. Februar, 14.30 Uhr**  
Restaurant Eltinger Hof, Herlichstr. 30, 71229 Leonberg

### Angestellten-Ausschuss

■ **20. Februar, 15 Uhr**  
IG Metall Stuttgart, Theodor-Heuss-Str. 2, 70174 Stuttgart

### Senioren-Versammlung Filder

■ **25. Februar, 14.30 Uhr**  
Allianz-Stadion-Restaurant Heßbrühlstr. 19, 70565 Stuttgart

► [stuttgart.igm.de/termine](http://stuttgart.igm.de/termine)

## Impressum

IG Metall Stuttgart  
Theodor-Heuss-Str. 2  
70174 Stuttgart  
Telefon 0711 16278-0  
Fax 0711 16278-49  
E-Mail: [stuttgart@igm.de](mailto:stuttgart@igm.de)

► [stuttgart.igm.de](http://stuttgart.igm.de)  
Redaktion: Uwe Meinhardt  
(verantwortlich), Jordana Vogiatzi

# Spenden übergeben

## BESCHÄFTIGTEN-BEFragung

Die IG Metall Stuttgart hat in den letzten Wochen die Spendengelder, die sich aus der Beschäftigtenbefragung ergeben haben, an acht soziale und regionale Einrichtungen verteilt. Ein paar Eindrücke.



Der Kinderspielplatz Geiger-Memberg freute sich über 4500 Euro.



4500 Euro gehen an KEKS in Stuttgart-Bad Cannstatt.

Die IG Metall Stuttgart hat ihre Spendenübergaben fortgesetzt.

Hansjörg Schmierer, Geschäftsführer der IG Metall Stuttgart, übergab dem Abenteuerspielplatz Geiger-Memberg in Stuttgart-Bad Cannstatt einen Scheck in Höhe von 4500 Euro.

Uwe Meinhardt, Erster Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart, und Robert Bürger, Betriebsratsvorsitzender der Daimler-Niederlassungen Stuttgart, übergaben dem Verein Keks e.V. 4500 Euro.

Martin Röhl, Zweiter Bevollmächtigter der IG Metall Stuttgart, und Ergun Lümalı, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender des Mercedes-Benz Werkes Sindelfingen, überreichten einen Spendenscheck in Höhe von 4500 Euro an die Elterninitiative Herzkranker Kinder in Tübingen (ELHKE).

Die Spendenübergaben gehen 2014 weiter. Insgesamt wird die IG Metall Stuttgart 32 200 Euro an acht soziale und regionale Vereine gespendet haben. ■

► [stuttgart.igm.de](http://stuttgart.igm.de)



4500 Euro gehen an ELHKE in Tübingen.



Über die Clowns in der Kinderklinik Tübingen freuen sich nicht nur die Kinder.